

Fisch und Angel 2015 in Dortmund

In der ersten Februarwoche war es wieder soweit und die wichtigste Veranstaltung im Messejahr des DHC öffnete ihre Pforten.

Auf einem ausgesprochen schmucken und schön dekorierten Stand boten unter dem Motto "On Tour-Angeln auf Reisen", ein paar hochmotivierte und hilfsbereite DHC-Mitglieder, den Besuchern einen Einblick in alles was man auf einer Angelreise so beachten sollte.

Neben den reichlich gefüllten Vitrinen, war es vor allem die eindrucksvolle Photoausstellung und die montierten Ruten, die zahlreiche Interessenten anzogen.

Wir konnten viele gute Gespräche führen, unsere Botschaft rüberbringen und auch noch Neumitglieder von der guten Sache überzeugen.

Vielen Dank nochmal an alle fleißigen Helfer, ohne die so ein gelungener Auftritt nicht möglich gewesen wäre!

Schon in etwa drei Wochen startet unser nächstes Messeprojekt im Süden der Republik und der DHC wird auf der "Aquafisch" in Friedrichshafen am Bodensee zugegen sein.



Kurz vor 10 Uhr, die Ruhe vor dem Sturm



Wie immer eine feine Auslage in den Vitrinen des DHC



Der Präsi bei der Arbeit



Direkt gegenüber vom DHC Stand, immer gut besuchte Vorführungen am Wasser



18 Uhr, Feierabend

